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未
曾
有
の
大
災
害
を
も
た
ら
し
た
東
日
本

大
震
災
か
ら
１
年
を
経
過
し
ま
し
た
が
、
未

だ
に
多
く
の
地
域
で
復
興
の
見
通
し
は
立
っ
て

お
り
ま
せ
ん
。
本
市
も
少
な
か
ら
ず
被
害
を

受
け
ま
し
た
。
１
日
も
早
い
復
興
を
目
指
し
、

築
か
れ
た
絆
を
強
固
に
、
み
ん
な
で
力
を
合

わ
せ
着
実
に
明
る
い
ま
ち
づ
く
り
の
た
め
に

前
進
し
た
い
も
の
で
す
。

　

３
月
定
例
議
会
は
、
平
成
24
年
の
本
市
の

進
む
べ
き
道
を
決
定
す
る
重
要
な
議
会
で

す
。
本
議
会
に
お
い
て
市
民
の
代
表
と
し
て

負
託
に
応
え
る
べ
く
、
提
出
さ
れ
た
多
く
の

案
件
を
詳
細
に
審
議
し
、
全
議
案
を
可
決
決

定
い
た
し
ま
し
た
。
決
定
さ
れ
た
事
案
が
遅

滞
な
く
執
行
さ
れ
、
本
市
が
さ
ら
に
発
展
す

る
こ
と
を
望
ん
で
や
み
ま
せ
ん
。

　

こ
の
広
報
は
、
多
岐
に
わ
た
る
内
容
を
皆

様
に
ご
理
解
い
た
だ
け
る
よ
う
心
が
け
て
編

集
い
た
し
ま
し
た
。
私
た
ち
編
集
委
員
一
同
、

今
後
も
皆
様
に
愛
さ
れ
る
議
会
広
報
づ
く
り

に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、
ご
理
解
、
ご

支
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。
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行財政改革行財政改革  特別委員会  特別委員会
　　■特別委員会の活動報告　■特別委員会の活動報告　(1 月～ 3 月）(1 月～ 3 月）

議員提案条例等調査  特別委員会議員提案条例等調査  特別委員会
H24.1.20H24.1.20  （第 1回）
　次の３つの重点課題を明確にするため、各条例の担当
　者より説明を受け、各委員に意見を求めた。
　
　①住民投票条例について

同条例の概要説明を受け、導入するかどうかはもう
少し調査研究したほうがいいという意見が多数を占
め、今後引き続き調査研究することに決定した。

　②政治倫理条理について
同条例の第４条中の「２親等以内の血族」を「3親等
以内の親族」に改正するにあたり、条例制定時の経
緯等について説明を受け、協議した結果、もっと時
間をかけ協議すべきと決定した。

　③政務調査費及び会派について
県内の導入状況の説明を受け、もっと時間をかけて
協議すべきと決定した。

2.102.10（第 2回）　　引き続き３点を協議。
　①住民投票条例について

制定市の条例内容の説明を受けた。重要案件につき、
2回の会議で制定の判断は無理、もっと議論すべきと
決定した。

　②政治倫理条例について
3 月定例会で条例改正の発議をしたいと委員長から提
案があったが、議論がし尽くされていないとの意見
が多数。6月定例会を目途に、引き続き検討していく
ことに決定した。

　③政務調査費及び会派について
市として制定する場合の条例案の説明を受けた。

  
2.172.17    （第３回）
　　政治倫理条例の改正について引き続き検討した。

月定例会で発議できないか検討を重ねたが、意見が
まとまらず、6月定例会まで見送ることに。それまで
に十分な協議の場を設けることに決定した。

H24.1.13H24.1.13  （第 1回）
　次の４点を取り上げ、問題点を明確にするため各所管
　課担当者より説明を受け、各委員に意見を求めた。
　　　
　①かしてつバスの現状について

かしてつ跡地バス専用道化事業の概要と経緯、運用
利用状況、利用促進策等の説明を受け、さらに、同
事業の進捗状況と今後の整備について説明を受けた。

　②入札の現状、③談合防止及び丸投げ禁止、④公共性
　　と指名選考委員会のあり方の３点について

一括して説明を受けた結果、本市の入札制度につい
ては、改善が必要と判断し、詳細な資料の提出を求め、
引き続き勉強会を持つことに決定した。　

2.72.7（第 2回）①入札制度について　
詳細な説明を受け、本市の入札と契約制度について
再度、協議した。　

　②スポーツシューレ公園整備事業について
本事業中止の議決後の周辺道路整備計画について、
協議した。

3.83.8( 第 3 回）　
　①入札・契約制度に関する要望書の対応について
　②（仮称）「空の駅」整備事業についての２点について

協議した。

■次の定例議会は、６月７日（木）に開会の予定です。　■次の定例議会は、６月７日（木）に開会の予定です。　
　　　　＊6月の定例議会から、一般質問＊ 6月の定例議会から、一般質問 (11、12日 )(11、12 日 ) は対面式、一問一答方式で行う予定です。は対面式、一問一答方式で行う予定です。

（花野井川遊歩道）（花野井川遊歩道）

◆市内の災害復旧工事の様子◆市内の災害復旧工事の様子


